Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 169 m2
Référence W-02TDDM
Prix 1 840 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement située au cceur du Vieil Antibes, a quelques pas du marché provencgal,
du Port Vauban, du musée Picasso, des restaurants et des plages, vous tomberez
immédiatement sous le charme de cette maison de ville atypique.Cette chaleureuse
et authentique maison, répartie sur 2 étages, est bien entretenue avec ses poutres
apparentes et ses murs en pierre, respectant et mettant en valeur le style original
de la maison.Elle est composée au rez-de-chaussée d'un hall d'entrée qui se
prolonge vers la buanderie, douche et WC, une chambre et un espace de vie qui

peut étre convertie selon vos ...

Ideally located in the heart of Old Antibes, just a short stroll from the Provencal
market, the Port Vauban, the Picasso Museum, restaurants and beaches, you will
immediately fall under the spell of this atypical town house.This warm, authentic
2-storey house has been well maintained, with exposed beams and stone walls
that respect and enhance the house's original style.The ground floor comprises an
entrance hall leading to a laundry room, shower room and toilet, a bedroom and a
living area that can be converted to suit your needs.Upstairs are two bedrooms

with their own shower rooms and ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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